

Consejo Asesor Municipal de los Springs Actas de la reunión híbrida En persona/Zoom 9 de julio de 2025



El Consejo Asesor Municipal de los Springs representa a la gente de los Springs en el Valle de Sonoma como la voz de la comunidad ante los representantes electos. SMAC se compromete a involucrarse con todos los miembros de la comunidad de manera significativa e inclusiva para promover la salud y el bienestar de los manantiales.

Contacto/Contacto: Betzy P. Chávez, Representante de Campo de la Supervisora Rebecca Hermosillo. Representante de Campo Bilingüe del Primer Distrito, Condado de Sonoma Betzy.Chavez@sonoma-county.org

Reunión MAC de los Springs 07-09-25 - Sonoma TV You Tube https://www.youtube.com/watch?v=xGsaSpPYU1s&t=4s

1. Llamada al orden y pase de lista 6:31 p.m.

Pase de lista: VicePresidenta Lombard

Presentes: Dong, Henderson, Reyes, Fernandez

Ausentes: Iturri, Norman

Personal presente:

Betzy Chavez, Representante de Campo Bilingüe del Primer Distrito, Condado de Sonoma Betzy.Chavez@sonoma-county.org

Jessica Barajas, Asistente de la Junta Directiva, <u>Jessica.Barajas@Sonoma-County.org</u> Lin Marie deVincent, Tomadora de minutos

Presidenta Reyes:

SMAC está transmitiendo la reunión híbrida en Facebook y Sonoma TV. A los puntos del orden del día se les han asignado horarios específicos; Se permite tiempo adicional para la discusión a continuación. Traducción al español disponible en línea; Auriculares disponibles en la habitación. Recordatorio de que el MAC de los Springs es un Consejo Asesor, todos los miembros del Consejo sirven en calidad de voluntarios.

Traductores en línea: se puede escuchar en la transmisión por zoom - Lorna Silva y Anabella Tidona.

2. Aprobación del Acta del 14 de mayo de 2025.

El concejal Dong presentó una moción para aprobar las actas de la reunión del 14 de mayo de 2025, secundado por la concejal Fernández. Todos a favor. Unánime. Moción aprobada. La administradora Chávez señaló que debido a la cancelación de la reunión de junio de 2025, no había actas de junio para aprobar.

Archivo: Actas MAC de los Springs del 9 de julio de 2025 Hybrid se puede encontrar aquí: https://sonomacounty.ca.gov/springs-mac-meeting-July-09-2025

3. Temas de Comentario Público que no están en la Agenda. (@0:59)

Madolyn Agrimonti, en nombre de la organización SOS/Sonoma Overnight Support . Prepara y sirve 80,000 comidas al año, además de proporcionar otros servicios. Transición a una nueva organización, 501c3, es decir, Sonoma Family Meals de Petaluma. Una gran idea. El objetivo es garantizar que nuestra comunidad se alimente con los mismos servicios, es decir, comidas servidas de 9 a 1 a 300 a 400 personas al día. También los servicios para ayudar con la vivienda, por ejemplo, Home First, asesoramiento, otras organizaciones, CA SB1383, reciclaje de alimentos, traer alimentos adicionales de Marin, que van a la cocina comunitaria. También ayudar a las personas con pases de autobús para asistir a las citas de la corte y las citas médicas en Santa Rosa, distribución telefónica gratuita, tarjetas de regalo de la tienda de segunda mano Bon Marche y referencias a Sonoma Valley Community Health Ctr. Enfatizó que debe haber un camino claro para garantizar que las personas del Valle de Sonoma estén alimentadas. Todavía no hay ninguna promesa al respecto. Hablaremos más sobre esta preocupación. La claridad sobre estos temas aliviará las preocupaciones de la comunidad y nos ayudará a entender cómo estos servicios esenciales continuarán apoyando a los vecinos más vulnerables. Ofreció un folleto de información para ayudar con preguntas. Todavía no hay respuestas sobre los próximos pasos.

Marcos Suárez, Gerente del Programa de Desarrollo Económico del Condado de Sonoma.

Proporcionar recursos y servicios a la comunidad local que quiera iniciar negocios. Talleres de 8 semanas disponibles. Cumbre de la Capital de agosto. Si está interesado, visite el sitio web sonomaedc.org, llame al 707-565-6402. Actualmente trabaja con socios comunitarios en la Encuesta de Negocios para el Condado de Sonoma. También en el sitio web. Aliente a los dueños de negocios a completar la encuesta, ayude a informar cómo servir mejor. Información confidencial. (en español) Complete la encuesta: una tarjeta de regalo de \$ 10, primero 1,000 para completar.

Nathan Solomon, del Comité Asesor Comunitario (CAC), trabaja con IOLERO. Supervisión independiente de la Oficina del Sheriff del Condado de Sonoma. Comenzó después de que Andy López matara hace 11 años. CAC es un enlace con la comunidad y el Departamento de IOLERO Reuniones mensuales, divulgación, comités ad hoc para investigar cosas, por ejemplo, el uso de perros contra los ciudadanos, establecer políticas en el Departamento del Sheriff. Trabaja en estrecha colaboración con ellos, pero de forma independiente. Dio la bienvenida a la comunidad. Reuniones y eventos mensuales para la divulgación. Informe anual de IOLERO; pasar por investigaciones en la Oficina del Sheriff, a partir de quejas presentadas e investigadas.

La presidenta Reyes, reconoció los comentarios y el trabajo de las organizaciones, en el Valle y el Condado. Un agradecimiento especial a SOS y Kathy King por su trabajo de liderazgo durante los últimos 10 años. Y a IOLERO, y al Departamento de Desarrollo Económico para información a la comunidad.

Comentario público cerrado.

4. **La presidenta Reyes Update**, anunció el concejal Norman en licencia temporal por unos meses. Reconoció su tiempo en MAC; volverá. Mientras tanto, si su posición no contaba como quórum, se requeriría la próxima reunión 4.

Comunidad invitada a unirse al MAC. Dos vacantes. Para la solicitud, póngase en contacto con el administrador Chávez.

5. Anuncios de eventos de la comunidad

Feria de Salud de Regreso a Clases, sábado 9 de agosto, Escuela Secundaria Altimira. Apoyar a las familias y estudiantes locales para prepararse para el año escolar con mochilas. Información sobre el Boletín de la Sup Hermosillo, página de Facebook. Se necesitan voluntarios.

Administrador Chávez, solicita que se traslade la actualización de la Supervisor Hermosillo al final de las presentaciones de hoy.

La Presidenta Reyes, estuvo de acuerdo.

6. Permiso de Actualización del Plan General de Sonoma a. Haleigh Frye y Ross Markey, PRMD del Condado de Sonoma

Haleigh Frye, Gerente de Proyecto Actualización del Plan General (GPU) y **Ross Markey**, Gerente de Planificación Integral.

Fase 1. Informe de los últimos meses de los eventos de Alcance Comunitario. Lo que importa, los desafíos a los que se enfrentan y las esperanzas para el futuro. Dar forma a la próxima fase de desarrollo de políticas que abarcará muchos años y más oportunidades para hacer aportes.

Power Point (Consulte los archivos complementarios para ver el documento completo de Power Point)

Diapositiva: ¿Qué es el Plan General, por qué es importante? (@16:37) GP es un documento de política a largo plazo que generalmente mira hacia veinte años en el futuro y establece una visión para las áreas no incorporadas del condado de Sonoma. Guía las decisiones sobre el uso de la tierra, el crecimiento, la infraestructura y la protección del medio ambiente para asegurarse de que se alineen con las prioridades del condado.

GP incluye un mapa de uso de la tierra que designa cómo se puede usar la tierra, es decir, vivienda, negocios, agricultura o espacios abiertos. Estas designaciones afectan dónde se construyen las casas y los negocios, cómo se desarrollan los vecindarios y qué tipo de servicios están cerca. También afecta nuestra vida diaria de manera práctica, por ejemplo, dando forma a las oportunidades de trabajo, el carácter de nuestras comunidades, nuestro sistema de transporte, el acceso a los parques, la preparación para desastres y la protección de nuestros recursos naturales y culturales. Por lo tanto, esta actualización es importante porque le brinda la oportunidad de desarrollar y ayudar a dar forma a la forma en que el Condado de Sonoma crece y cambia en las próximas décadas en función de lo que más le importa a usted y a su comunidad.

Diapositiva: Evolución y Logros (@17:22) El primer GP adoptado en 1978 enfatizó la protección de las tierras agrícolas, los espacios abiertos y el carácter comunitario con políticas destinadas a enfocar el desarrollo en esas áreas. También introdujo el concepto de Separadores Comunitarios, es decir, áreas de espacio abierto que separan ciudades y otras comunidades, lo que ayuda a contener el desarrollo urbano y apoyar las identidades individuales en esas ciudades y comunidades. Los Separadores Comunitarios fueron adoptados más tarde por los votantes del condado de Sonoma en 1996, y luego reafirmados a través de la aprobación de los votantes en 2016.

La primera actualización de GP ocurrió en 1989 cuando el condado agregó nuevos elementos que la ley estatal requería que el GP abordara. Esa misma actualización también promovió las políticas de preservación del condado para las tierras agrícolas y de recursos, incluidas algunas protecciones adicionales para los arroyos y los recursos escénicos.

La última actualización tuvo lugar en 2008, y preparó el GP actual, es decir, llamado GP 2020, y agregó orientación política para apoyar la vivienda asequible, la protección de los recursos y las políticas de recursos hídricos. También proporcionó algunas pautas de políticas localizadas para áreas específicas del condado.

Diapositiva: Plan General Sonoma (@18:41) El actual GP 2020 del condado ha estado vigente desde 2008. El GP se está actualizando para reflejar las condiciones cambiantes de la región en los últimos 16 años, así como para cumplir con los requisitos de la Ley Estatal vigente. Esta actualización se conoce como GP Sonoma.

Actualmente se encuentra en la Fase Uno de la Actualización, llamada Fase de Visión Comunitaria, que se enfoca en establecer una visión compartida para el futuro del condado.

El trabajo hasta ahora ha incluido una auditoría preliminar del GP existente, el desarrollo y la implementación de nuestro Plan de Participación Comunitaria; concluirá con un informe a la Junta de Supervisores en agosto de 2025 que describa lo que escuchamos de la comunidad y

recomendaciones sobre cómo avanzar a la Fase 2. Y después de eso, procederemos con nuestra próxima Fase de Desarrollo de Políticas, una Fase de varios años.

Diapositiva: Cronología de la Fase 1 (@19:14) Esta diapositiva proporciona una visión general del calendario de la 1ª fase de la Actualización de GP. El trabajo comenzó el verano pasado con un poco de trabajo de fondo, en enero y febrero comenzamos a implementar nuestro plan de participación comunitaria, comenzando con una serie de talleres comunitarios y lanzando una encuesta de visión comunitaria en línea. Luego, a partir de marzo, lanzamos la segunda fase de talleres, enfocados en comprender las oportunidades y desafíos clave en las comunidades individuales de todo el condado.

Ahora estamos terminando nuestro Alcance para esta fase de la actualización y nos reunimos con los Consejos Asesores Comunitarios y Municipales para escuchar sus perspectivas y recomendaciones.

Visión y principios rectores del GP (@19:47) Esta diapositiva proporciona una visión general del calendario de la 1ª fase de la actualización del GP. El trabajo comenzó el verano pasado con un poco de trabajo de fondo, en enero y febrero comenzamos a implementar nuestro plan de participación comunitaria, comenzando con una serie de talleres comunitarios y lanzando una encuesta de visión comunitaria en línea. Luego, a partir de marzo, lanzamos la segunda fase de talleres, enfocados en comprender las oportunidades y desafíos clave en las comunidades individuales de todo el condado.

Diapositiva: Divulgación (@20:23) Ahora estamos terminando nuestra Divulgación para esta fase de la actualización y nos reunimos con los Consejos Asesores Comunitarios y Municipales para escuchar sus perspectivas y recomendaciones.

Proceso de participación comunitaria (@20:28) Los aportes de la comunidad son obviamente una parte esencial de este proceso. Así que esta diapositiva incluye [datos] sobre cómo estamos recopilando comentarios y haciendo correr la voz durante esta 1ª fase. Envié más de 50,000 postales al comienzo de este esfuerzo para notificar a los residentes sobre la actualización.

Hemos creado una página web dedicada a la actualización de GP que incluye cosas como información de fondo, o próximos eventos, y otras formas de interactuar con nosotros durante este proceso. También he estado utilizando las redes sociales, enviando boletines informativos y coordinando con el personal del distrito.

Realizamos 2 rondas de talleres comunitarios, encuestas en línea, reuniones de grupos focales con comunidades desatendidas, participamos en eventos locales como mercados de agricultores y celebraciones culturales, y nuestras reuniones con consejos asesores y comisiones.

En las próximas diapositivas incluiremos algunos detalles más sobre nuestros esfuerzos de participación. Será parte del panel de participación de la comunidad que estamos desarrollando, y pronto estará en el sitio web.

Talleres de Visión Comunitaria (@21:22) La primera ronda de talleres fueron talleres de visión comunitaria. Se llevaron a cabo un total de 6 de estos talleres, 2 virtuales y 4 ubicados en el centro en persona, uno en Sonoma Valley, uno en Penngrove, uno en Healdsburg y uno en Forestville. En total, unas 271 personas participaron en esta serie de talleres. Duraron aproximadamente 2 horas e incluyeron una presentación y algunos grupos de trabajo facilitados por el personal, y luego un informe de cada grupo al final.

Los talleres se centraron en temas amplios. Algunos ejemplos de estos temas son la gestión del crecimiento y el desarrollo, la accesibilidad y la circulación, la protección de los recursos naturales, la agricultura y la alimentación. Los temas clave que escuchamos en estos talleres fueron la necesidad de diversificar la agricultura y proteger las pequeñas granjas, enfocar el crecimiento en y alrededor de las ciudades donde ya existen estos servicios y proporcionar opciones de vivienda para todos los residentes, incluidas las personas mayores y las familias jóvenes, y ampliar los espacios abiertos y las oportunidades de recreación.

Diapositiva: Taller de la Escuela Secundaria del Valle de Sonoma 1/29/25 (@21:57) 37 participantes, 223 comentarios

Llevamos a cabo uno de nuestros talleres de visión comunitaria en Sonoma Valley, en Sonoma Valley High School a finales de enero, 37 participantes y recibimos más de 200 comentarios. Algunos temas comunes que surgieron fueron la necesidad de trabajadores agrícolas y viviendas asequibles, los impactos del cambio climático, el apoyo a la agricultura local, el apoyo a los modos alternativos de transporte, por ejemplo, la infraestructura para bicicletas y otras formas de transporte público, la necesidad de equilibrar los impactos del turismo y la celebración de la historia y las culturas locales.

Diapositiva: Talleres comunitarios locales (@22:24) 11 talleres, 214 participantes, 590 comentarios

La siguiente serie de talleres organizados fueron talleres comunitarios locales que se organizaron más como jornadas de puertas abiertas. Realizó 9 presenciales y 2 virtuales, y se habló con 214 participantes.

Estas reuniones tuvieron como objetivo recopilar comentarios más específicos de las diversas comunidades donde se realizó cada taller. Estos se organizaron como jornadas de puertas abiertas con mapas dentro del área general donde se lleva a cabo cada taller, y se alentó a los asistentes a hablar con el personal y decirnos lo que valoran de sus comunidades y los desafíos que enfrentan en su área.

Diapositiva: Taller de la Escuela Primaria Flower (@22:51) Una de estas jornadas de puertas abiertas en la Escuela Primaria Flowery en marzo se centró en el área del Valle de Sonoma. Tuvimos 22 asistentes y recibimos 36 comentarios.

Diapositiva: (@23:07)) Comentarios

Algunos de los comentarios recibidos: necesidad de más parques y árboles. Otra salida de carretera para emergencias. Necesidad de cortinas en las paradas de autobús. Seguro y alguileres demasiado caros en la zona.

Diapositiva: Community Pop up Events (@23:21) 11 eventos. 482 personas. Múltiples imágenes de eventos.

Incluyó los Días de Mantequilla y Huevos, el Festival de la Flor de Manzano y el Festival del Cinco de Mayo de Roseland. Planeando estar en el Festival del Orgullo de Santa Rosa a finales de este fin de semana el sábado.

Estos eventos emergentes nos permiten interactuar con personas que pueden no estar familiarizadas con el proceso de planificación, o que no tienen tiempo para asistir a una reunión formal, junto con charlas vecinales y reuniones de organizaciones comunitarias. Nos ayudan a llegar a un grupo más amplio y diverso de residentes.

Diapositiva: Mercado de Agricultores del Valle de Sonoma, 18/04/25 (@23:48) Asistí al Mercado de Agricultores del Valle de Sonoma, que se lleva a cabo justo al otro lado de la calle de este edificio. Allí en abril y habló con unos 25 participantes sobre GP.

Diapositiva: Próximos pasos (@24:01) A continuación, concluiremos nuestras actividades de participación de la Fase Uno, incluidas las reuniones del Consejo Asesor y la Comisión. A continuación, utilice los comentarios recopilados para redactar una declaración de visión y un conjunto de principios rectores para GP. Prepare un informe de alcance que resuma lo que se escuchó de la comunidad y describa las recomendaciones sobre cómo avanzar a esa fase en función de esos comentarios. Ese informe se presentará a la Junta de Supervisores en agosto de 2025.

Diapositiva: ¡Queremos saber de ti! (@24:35)

Invita a la reflexión y a hacer aportaciones. Prioridades/preocupaciones. Futuro de la comunidad.

Queremos saber de ti qué hace que tu comunidad sea especial para ti, cuáles son tus prioridades o preocupaciones, cómo te gustaría que fuera el futuro de la comunidad. También quiero preguntar cómo le gustaría seguir involucrado con GP Update.

Para que sea más fácil para las personas mantenerse conectadas y actualizadas con el proyecto, el código QR que se encuentra en la siguiente diapositiva se vinculará directamente a nuestro

sitio web. Puedes suscribirte a nuestra lista de actualizaciones de correo electrónico y ver lo que hemos hecho hasta ahora.

GeneralPlan@sonoma-county.org

La Presidenta Reyes pidió preguntas al Consejo. (@25:07)

Concejal Dong, la diversidad de población hace que la comunidad sea especial. Una mezcla de varios orígenes, idiomas, sentido de comunidad. Prioridades/preocupaciones: seguridad pública, tras los incendios recientes. Elemento de seguridad de GP. También la preocupación por los terremotos. Inundación. Planificación de arroyos. Problemas de vivienda, no lo suficientemente asequible o para la fuerza laboral. Los desafíos de acceso y egreso, sugirieron observar el número de lotes baldíos para desarrollar, alentar a los propietarios a desarrollar. Re negocios - pérdida de turismo, han esfuerzo coordinado con la comunidad empresarial y la industria vitivinícola, otros que apoyan la financiación del gobierno local. En el futuro, mantener un cierto nivel de desarrollo económico estable, demasiado caro para quedarse aquí y perder familias, lo que afecta el cierre de escuelas, es necesario involucrarse con los funcionarios electos. ¿Quiere seguir involucrado con GP Update, sugiere publicitar una página web, cómo alcanzar los objetivos? Plan de 20 años, ¿cuándo se notifica a la comunidad de los logros de los objetivos/puntos de referencia, es decir, actualizaciones frecuentes anualmente o actualizaciones de 5 años a las comisiones locales?

VicePresidenta Lombard, la comunidad es especial, tiene negocios locales, pocas cadenas corporativas en los Springs. Me gustaría ver más lugares para reunirse, espacios verdes / encontrar lugares, incluso pequeños bolsillos que pueden ser costosos. Prioridades: apoya a las empresas y fomenta planes que apoyen su crecimiento, encontrando espacios asequibles, en la autopista 12. Aparcar es un problema. Se nota la ventaja del aumento de peatones, el tráfico de peatones. Futuro: formas de hacer los espacios más asequibles. Además, el desarrollo de viviendas para familias y unidades más pequeñas para personas mayores.

La Presidenta Reyes está de acuerdo con los comentarios. Prioridades: Buena infraestructura, por ejemplo, iluminación, condiciones de las carreteras, viviendas asequibles, para que las familias y las empresas puedan prosperar. Mejorar, pero no desplazar.

La concejal Fernández, está de acuerdo con los comentarios. Prioridades: Involucrarse con más arte y cultura, diversidad en las escuelas, participación general de la comunidad. Fomentar y fortalecer los lazos comunitarios, la diversidad cultural.

La concejal Henderson, está de acuerdo con los comentarios. Aspectos especiales de la comunidad: diversidad, y programas como Mentoring Alliance, la Luz, SOS, Pets Lifeline. Una gran comunidad quiere retribuir, cómo unirla más, no competir por la financiación. Prioridades:

abordar la infraestructura de carreteras, la autopista 12 de dos carriles, importante para el turismo. El problema de SDC podría estar creando más tráfico. ¿Cómo disfrutar del Valle de Sonoma? Mejores estacionamientos, parques, etc.

La Presidenta Reyes alentó a que se envíen comentarios adicionales al presentador.

VicePresidenta Lombard, pregunta sobre el límite de tiempo de un año para los planes presentados, pero no se avanzó. ¿Se aplicaría eso a alguien que despejó mucho y se fue sentado? Estos problemas en los Springs. Markey, ¿propiedades con permisos presentados que han caducado? Lombard, inseguro, limpió un lote cercano y se fue durante cinco años. Markey, envíale información, te responderá. Lombard, enviará fotos.

Sup Hermosillo, de la Junta de Ajuste de Zonificación, recibirá una carta informativa. **Markey**, sí, el BoZ cambiando las regulaciones, las políticas internas cambiando. BoZ Ord adoptado por los supervisores de Bo, en vigor a finales de este año, información adicional pronto. Sí, limitaciones sobre cuánto tiempo se puede dejar un permiso sin que se tome ninguna medida.

<u>GeneralPlan@sonoma-county.org</u>

Comentario público, zoom, Ninguno

7. Oficina Independiente de Revisión y Divulgación de la Aplicación de la Ley (IOLERO) (@40:53)

Lizett Camacho, Gerente de Participación Comunitaria Bilingüe, comenzó en 2022

Punto de alimentación IOLERO

Diapositiva: Fondo (@41:23)

IOLERO se estableció después de que un niño de 13 años, Andy López, fuera asesinado en octubre de 2013 por un ayudante del alguacil. Acabo de agregar sus ordenanzas: Ordenanza 6174 sobre la aplicación de la ley para el condado de Sonoma, aprobada en 2016. Ordenanza 6333 (Medida P) aprobada por el residente del condado de Sonoma en noviembre de 2020. Eso realmente solo establece los poderes de IOLERO y la CAC. Básicamente, fue la medida P que los votantes pudieron votar para traer una agencia de aplicación de la ley al condado de Sonoma específicamente para la Oficina del Sheriff.

Diapositiva: IOLERO estaba autorizado a:

- 1. Proporcionar una revisión y auditoría independiente de las quejas contra la Oficina del Alguacil, cualquier alguacil, oficial de patrulla y oficiales correccionales dentro de la cárcel.
- 2. Recibimos y revisamos las quejas de los ciudadanos y estas se envían a la oficina del alguacil.
- 3. Proponemos recomendaciones de políticas y capacitación al Sheriff. En su mayoría, el Consejo Asesor de la Comunidad es el que hace las recomendaciones de políticas, pero también nuestros auditores que hacen las revisiones y las auditorías en la oficina.

- 4. Informamos si la investigación parecía incompleta, o lo que sea, si era deficiente si necesitaba una revisión adicional.
- 5. El objetivo aquí es brindar transparencia con las operaciones de la Oficina del Sheriff del Condado de Sonoma y la comunidad a la que sirven, que es el Condado de Sonoma.
- 6. También llevamos a cabo actividades de divulgación. El objetivo es informar a la comunidad lo que hacemos, es decir, tomamos las quejas y hacemos un seguimiento, y podemos encontrar que el oficial violó la política o no.
- 7. También elaboramos un Informe Anual en el que compartimos diferentes casos que hemos hecho, y obviamente no entran en detalles sobre qué oficial o quién fue el denunciante, pero te dice exactamente los detalles de lo que sucedió. ¿Qué encontramos, ya sea que el oficial violó la política o no, alguna recomendación a su política? Y ese Informe Anual suele salir en agosto o septiembre. Está disponible en nuestro sitio web, así como en español e inglés.

Diapositiva: Medida P (@44:22)

- Fue aprobada por casi el 65% de los votos en noviembre de 2020
- Da acceso a los registros del alguacil, incluidos los videos de cámaras corporales
- Autoriza a IOLERO a publicar públicamente la cámara corporal en su sitio web
- Otorga a IOLERO poderes de citación e investigación
- También puede hacer recomendaciones disciplinarias a la Oficina del Sheriff.
- Y autorizada para actuar como agencia receptora e investigadora para tramitar las denuncias de los denunciantes. Tenemos un portal de denuncias, donde las personas pueden presentar una queja

Diapositiva: Sheriff vs Jefe de Policía (Condado vs Ciudad)

- El alguacil es elegido por el pueblo del condado de Sonoma; solo puede ser removido por destitución o elección del nuevo Sheriff.
- Los alguaciles no pueden ser destituidos o disciplinados por la Junta de Supervisores
- El Jefe de Policía es contratado por el Administrador de la Ciudad o el Concejo Municipal, y es responsable de sus mandatos, y puede ser despedido por el Administrador de la Ciudad o el Concejo Municipal.

Diapositiva: Supervisión civil: alguaciles vs policías

- El 82% de las agencias de supervisión son responsables de supervisar los departamentos de policía municipal
- Solo el 15% de las agencias de supervisión supervisan a los alguaciles del condado.

Creo que esos números están creciendo, especialmente para los alguaciles de todo el país. Hay una agencia que brinda capacitación y tienen una conferencia anual a la que asistimos, donde podemos conocer a otras personas que están supervisando la aplicación de la ley.

Diapositiva: IOLERO, una agencia de supervisión civil

Se trata de la Asociación Nacional para la Supervisión Civil de la Aplicación de la Ley. Esta es la agencia que proporciona educación, apoyo comunitario a aquellas agencias que están tratando de hacer este tipo de trabajo, y su conferencia suele ser en el invierno. Nos gusta llevar a todo

nuestro personal, y también a algunos de los miembros del Consejo Asesor de nuestra comunidad, para que puedan educarse y aprender más sobre el trabajo. Las prioridades son la promoción de la supervisión civil, la capacitación de los profesionales de la supervisión y la definición y defensa de la supervisión con investigación y datos.

Diapositiva: Las cuatro ramas operativas de IOLERO

- Los Voluntarios del Consejo Asesor Comunitario (CAC), y son nombrados por cada Distrito de Supervisores, Junta de Supervisores de Supervisores. 2 son nombrados por cada supervisor. La Supervisora Hermosillo tiene 2 personas que son nombradas para nuestro CAC. Es un total de 10 más uno que es nombrado por nuestro director, así que un total de 11. En este momento tenemos una vacante en el Distrito 2 que está en el mapa.
- Auditorías. Hacemos auditorías de sus casos para la Oficina del Sheriff.
- Alcance comunitario. Mi posición es hacer Alcance Comunitario. Hago muchos eventos comunitarios. Por ejemplo, en Sonoma para el Cinco de Mayo. Trato de salir de aquí lo más posible. También soy la persona de apoyo administrativo del Consejo Asesor Comunitario (CAC), por lo que les ayudo con sus reuniones. Sus reuniones son el segundo miércoles de cada mes. El mes de julio fue cancelado. Estamos tratando de correr la voz sobre el trabajo que hacemos. Muchos miembros de la comunidad todavía se acercan a nuestro stand y dicen: Oh, no sabía de IOLERO. Así que estamos tratando de llegar a más comunidad y hacerles saber exactamente lo que hacemos y los servicios que brindamos.
- Trabajo proactivo: para crear verdaderamente un cambio en la cultura, aumentar la transparencia y mejorar la relación entre la Oficina del Sheriff y la comunidad, IOLERO debe "construir relaciones" de manera proactiva tanto con la comunidad como con la Oficina del Sheriff.

¿Preguntas?

Tenemos un boletín informativo en nuestro sitio web al que puede suscribirse si desea recibir boletines mensuales sobre el trabajo que estamos realizando, o también puede enviar un correo electrónico.

Tengo el enlace del sitio web allí si desea ver el Informe Anual; uno nuevo que llegará en agosto.

https://sonomacounty.ca.gov/IOLERO/Annual-Reports/

El correo electrónico es <u>IOLERO@sonoma-cocunty.org</u>. Para preguntas o inquietudes o cualquier cosa que desee compartir.

Folletos disponibles en español e inglés.

La Presidenta Reyes, agradeció al presentador. Es importante educar a la comunidad sobre IOLERO. Boletín de noticias valioso. Invitó al Consejo a formular preguntas.

Concejal Fernández, ¿cómo aborda el programa los problemas de salud mental de la comunidad?

Lizett, sí, estamos recibiendo quejas que involucran la salud conductual. Fernández, importante porque muchos jóvenes en problemas tienen enfermedades mentales. No ser atendido adecuadamente. Los diputados necesitan una mejor educación, capacitación sobre cómo manejar estos casos. Desafortunadamente, los problemas de salud mental pueden convertirse en un comportamiento agresivo. Nathan, trabajó con la oficina del alguacil en salud mental hace unos años. Los dirigí a un programa en Portland y uno en el centro de California, e implementaron cambios. Hay un grupo aparte, el de los profesionales de la medicina, que puede responder en situaciones no violentas. He visto mejoras en los últimos años. Lizett, sí, es el equipo de soporte móvil, pero la persona que llama debe declarar que está relacionado con la salud mental. Fernández, que había tenido malas experiencias en el pasado con un pariente cercano con problemas de salud mental, terminó siendo arrestado. Me alegra escuchar sobre el cambio y la mejora con el nuevo equipo.

Concejal Dong, ¿hay personal separado que investiga las quejas, y luego CAC hace recomendaciones de políticas? Lizett, los auditores sí trabajan. Abogados revisando quejas, buscando leyes o políticas estatales para el Departamento del Sheriff, más voluntarios del Consejo Asesor Comunitario nombrados por cada Distrito de SUP, 2 para cada distrito, más 1 vacante, un total de 11 puestos. **Dong**, ¿cuánto personal? **Lizett**, ocho. **Dong**, miró el informe, se brindan buenas recomendaciones de políticas a la oficina del alguacil. Se sugiere medir el cambio y los datos, desde 2013 hasta 2020, cuántas quejas recibidas, cuántas resueltas, cuántas fundadas, infundadas. Por ejemplo, recibimos 10 quejas sobre cortesía profesional frente a 5 quejas sobre uso excesivo de la fuerza. ¿Cambios de un año a otro? ¿Hay mejoras? Puede hacer recomendaciones para el cambio de políticas; Identificar la formación. Quiere ver los datos de un año a otro; recomienda que se haga. R: Comisión Asesora, ¿están capacitados para las tácticas de aplicación de la ley? ¿A las leyes, ya sean de salud mental o criminales? Lizett, utilice los seminarios web de NACO que se ofrecen. El condado ofrece capacitación básica, por ejemplo, acoso sexual, ética, Ley Brown. La oficina del alguacil también proporciona. Dong, una mini academia para el alcance de su trabajo? Markey, más como un simulador de enfrentamiento con problema. Misma formación que los oficiales. Conozca su perspectiva. Dong, ciudad de Sonoma contratada con la Oficina del Sheriff. ¿IOLERO tiene jurisdicción aquí? **Lizett**, sí, Sonoma y Windsor.

Comentario público, zoom, ninguno

- 8. Actualización de la Supervisora Hermosillo. (@ 1:00:55) Diapositiva con detalles (@1:02:52)
- Reunión del BoS del martes: avance con un memorándum de entendimiento revisado para la COSUDE. Volvió a contratar al consultor anterior que hizo primero el EIR que fue

rechazado; Los subcontratistas ahora harán un trabajo más exhaustivo. Avanzará con EIR revisado. Aviso de Preparación (NOP) el 15 de agosto. Reunión hoy (7.9.25) con el desarrollador para comenzar 5 reuniones públicas como parte del proceso de Builders Remedy. Oportunidad de NoP para que la comunidad brinde su opinión sobre el proyecto. El proyecto de SDC es complicado, la tierra es propiedad del estado, el condado tiene una oportunidad única para ayudar a guiar a través del proceso de EIR y CEQA. Estudio de Tráfico VOTMA incluido en el expediente a ser considerado. Alentó los aportes y comentarios. A través de PermitSonoma-SDC@sonoma-county.org

- Los Springs Plaza se ve muy bien, árboles muertos eliminados. Gracias al concejal Wellander, Josette Eichar y otros voluntarios por el mantenimiento y la limpieza.
- Mercado de agricultores, todos los domingos de 10 a 2 p.m., varios vendedores. Gran participación.
- El ciclo de subvenciones para CIF y TIF para 2024-2025 finalizó en junio. Más fondos disponibles para la comunidad y las organizaciones sin fines de lucro. Se abre un nuevo ciclo en julio de 2025-2026
- Los fondos ahorrados para Homeless Action Sonoma, necesitaron fondos puente de \$84,000. Ayudé a asignar algunos fondos. Caridades Católicas, organización sin fines de lucro que ahora administra; puede ayudar a ampliar los servicios. Colaboraciones comunitarias, incluyendo SOS, Sonoma Overnight Services, que atienden a los miembros más vulnerables de la comunidad.
- Presupuesto: aprobó un "presupuesto escaso" para evaluar los impactos debido a la incertidumbre con los presupuestos estatales y federales.
- Política del condado de no rellenar. Por ejemplo, una subvención federal de 331 millones de dólares retirada por la Reserva Federal. Los federales que exigen restricciones de So Co y otros condados de que no harán ningún trabajo climático, o trabajo de DEI, y deben colaborar con ICE, una clara violación de la ley estatal. So Co se ha unido a 2 demandas para obtener fondos federales.
- La financiación será un reto con recursos limitados. El aumento de los fondos del DHS para ICE tendrá un peor impacto. Las organizaciones sin fines de lucro y la comunidad del condado de Sonoma, el Valle se unen para ayudar a brindar tranquilidad y apoyo a aquellos que son vulnerables.
- El boletín informativo del condado se publica con frecuencia. Su boletín será trimestral solo en el Distrito 1. Valle de Sonoma a Santa Rosa, regístrese para recibir.
 Diapositiva (@1:08:59)
- Larson Park está en construcción, hasta noviembre/diciembre, con suerte terminará antes del invierno. Trabajar con el Director Whitaker para instalar un DEA, necesita mantenimiento (uno en Maxwell Park).

- Alquileres vacacionales, verano ocupado. ¿Cuestiones? Línea directa las 24 horas del día, los 7 días de la semana Llame al 707-565-1212 para informar inquietudes.
- Construcción en Avenida Verano, 70 unidades. Cruce peatonal cerrado desde FAHA hasta Maxwell Park, en Verano Ave. No es seguro. Comprometido con medio bolígrafo; Lo reabrió. Programado para cerrar el 18 de julio durante diez días; puede confirmar fechas.
- Charla Comunitaria, Comunicaciones del Condado, Karina García, míralo en Facebook o zoom, mira las redes sociales del condado para inscribirse

Presidenta Reyes, So Co Evento de emergencia en el centro / Centro de Servicios del Este del Condado, jueves 7 de agosto, 6-7 pm.

Por el Departamento de Gestión de Emergencias.

La Presidenta pidió preguntas al Consejo.

VicePresidenta Lombard, ¿qué es "CIF & TIF"? Hermosillo, Fondos de Inversión Comunitaria, Fondos de Impacto Turístico; una proyección. El presentador Miller estará en el próximo MAC para dar más explicaciones sobre el próximo ciclo presupuestario. Cada supervisor recibe una parte del fondo de turismo; un cálculo. Sup Hopkins obtiene la mayoría, luego Hermosillo, luego Gore, Rabbit, etc. En discusión con los supervisores para compartir de manera más equitativa en todo el condado.

Hermosillo, un artículo adicional de actualización. Cada 8 años hay un gran proyecto de infraestructura. Met w/ SCTA para la lista del valle. Ella está proponiendo mejoras en la calle 8 para bicicletas y peatones. 2 secciones de la calle 8, por lo general elige una al año. Se sugiere hacer ambas cosas al mismo tiempo; pendiente. Cong Thompson, destinado a la rotonda en el extremo sur, por Mulas Dairy, bicicleta y peatones para conectar con Sonoma Best, eventualmente con Lovall Valley, etc. La solicitud se presentará el 15 de agosto.

Concejal Dong, siempre oye hablar de las atroces condiciones de las carreteras. ¿Cuál es la diferencia entre la repavimentación o el mantenimiento básico como el trazado de líneas de peatones peatonales? Presentó varias solicitudes para permitir que Sonoma vuelva a pintar la señal de alto descolorida en las calles. ¿Todo eso se considera "mantenimiento"? Ha informado sobre la avenida Verano, en los Springs, nuevos trabajos cubiertos por rayas. Hermosillo, se aclarará sobre el trazado de líneas, hay una diferencia entre arreglar baches y reparar carreteras. Reparación de carreteras en un ciclo de 2 años. El distrito recibe fondos de la porción dada # de millas en el distrito. Aquí 5 carreteras cada 2 años. Sup Hopkins, tiene la mayoría rural, la más grande 3 de millas, obtiene 13. Por lo general, cuesta un millón de dólares por milla, dependiendo del tratamiento. El valle tiene 1,400 millas. Tendencia al alza en la

reparación de carreteras. Envíele una lista de carreteras que necesitan rayado/pintura. Se elevará con el director Hoevertsz.

La concejal Henderson, solicitó aclaraciones sobre cómo se presupuestan los fondos para la reparación de carreteras. Hermosillo, es el número de carreteras no incorporadas en cada Distrito. **Henderson**, pero los Springs tiene una población densa, las carreteras necesitan trabajo, las carreteras rurales tienen menos tráfico. Se sugirió en la consolidación con otros supervisores distribuir mejor los fondos, teniendo en cuenta el número de vehículos en las carreteras. Hermosillo, el financiamiento difiere. Los fondos reservados para la reparación de carreteras son el Impuesto a la Gasolina SB1, una fuente de dinero diferente. Los fondos TIF y CIF son diferentes, en función de los fondos TOT recaudados, donde los distritos varían. Dólares divididos entre el censo. Cada distrito tiene aproximadamente 100.000 habitantes en el distrito. Sí, la densidad tiene impacto en las carreteras, así es como se elevan. Por ejemplo, el extremo sur de Arnold tiene un alto volumen de tráfico. Hoevertsz utiliza marcadores para priorizar la reparación. Proceso: se señaliza una carretera, se conduce, se evalúa, se elevan las más urgentes. Henderson, no se refiere a las arterias principales como Arnold, Verano o Hwy 12, sino a las carreteras residenciales, como Mountain Ave. ¿En qué se diferencian de las carreteras principales? Hermosillo, depende de la severidad de la reparación de la carretera. Uno de los caminos que sale de Riverside es de grava. Una carretera en Santa Rosa con un socavón sobre el que pasan los autobuses escolares.

La VicePresidenta Lombard, aclaró que las carreteras de Lovall Valley y Nuns Canyon fueron reparadas con dinero de los fondos posteriores al incendio de PGE.

Comentario público, zoom. Ninguno.

QUEBRAR

 Disolución de Ad Hoc a. Discusión y posible acción para disolver: Preparación para Emergencias 3.0 (@1:32:34) para integrarse en la Oficina del Distrito Uno La Presidenta Reyes pidió preguntas a los concejales.
Comentario público, zoom, ninguno.

Sup Hermosillo, recomendó a MAC identificar prioridades importantes, para su aclaración con el proceso. Siempre hay elementos nuevos, por ejemplo, el sheriff y el DM buscan un nuevo software.

Presidenta Reyes, sí, una prioridad es analizar el inventario para evaluar el estado actual. Confirme que es examinado a través de la Cruz Roja nuevamente. Además, vuelva a conectarse con el Distrito Escolar para volver a confirmar que Altimira es una ubicación aprobada. Además,

invite a la comunidad a estar preparada, a asistir a clases, por ejemplo, capacitación CERT, por ejemplo, preparación, clase híbrida a partir de esta noche, para que el Distrito 1 esté listo.

Concejal Dong, prioridad: remolque de equipo para desastres en Altimira, el agua caduca, entonces, sí inventario. ¿Quién está haciendo el inventario? ¿DEM? Y si se disuelve Ad hoc, ¿quién continuará? ¿Hay una lista de equipos? Además, ¿hay posibles subvenciones para radios, GMRS u operadores de radio HAM? Además, Informe del Gran Jurado, RE: evacuación y preparación para desastres: ¿hay apetito por parte de la comunidad o de la Junta de Seguros para aprobar la Medida de Bonos para apoyar la infraestructura necesaria? Por ejemplo, software, computadoras, sugirieron un sistema de sirena de alerta y advertencia, o con voz, para hacer bilingüe como en México. La ciudad de Berkeley tiene un nuevo sistema de sirenas con amplificación de voz. En todos los informes de desastres, hay preocupación por las comunicaciones con las personas desatendidas, aquellas que no tienen computadoras, radios, teléfonos celulares o habilidades bilingües. Dados los tiempos económicos difíciles, es posible que el público no tenga apetito por una medida de bonos, pero es una forma más asequible de financiar las necesidades del condado en todos los distritos, especialmente en áreas de acceso y salida limitadas.

Presidenta Reyes, RE: Remolque Conex con suministros, conocido como "contenedor de desastre". Ese contenedor específicamente para que D1 tuviera acceso aquí, en caso de que DM no pudiera llegar aquí, lo que sucedió en el incendio de 2017. Les tomó más tiempo, y el congresista abogó por ello. Y esto es en coordinación con los socios, la Supervisora. MAC y la comunidad comprometidos con Emerg Prep y seguirán siendo voluntarios con o sin Ad hoc.

Sup Hermosillo, actualización sobre Conex Box. En la discusión con DEM, DEM verificado hará un inventario, pero informó que su MOU nunca se ejecutó por completo. Reyes, correcto, solo una carta a D1 para permitir el memorándum de entendimiento con el Distrito Escolar. Hermosillo, la recomendación es esperar al nuevo Superintendente. El director DuVall tiene otra caja en otra parte del Distrito. El congresista Thompson ayudó a traer una caja aquí con la Cruz Roja; era una asignación única para el suministro de alimentos. A continuación, MAC o comunidad para reponer. Recuérdele a MAC sobre el presupuesto "escaso" del condado. Informaremos en un par de meses sobre dónde puede haber fondos limitados disponibles. Reyes, sí, DEM dejó claro en un informe reciente que los fondos de FEMA están siendo recortados, el presupuesto limitado. Hermosillo, sí. Una vez que el/la nuevo/a Superintendente vuelva a visitar; ¿Quizás más vida útil en los paquetes de alimentos? Reyes, sí, necesita realinearse con MAC y la comunidad. También busca trabajar con posibles donantes. ¿Qué es la recomendación re Ad hoc? Hermosillo, sí, se disuelve. D1 tomará el relevo donde MAC lo dejó. Agradecimiento por el trabajo; sentadas las bases. Reyes, el próximo mes propondrá una

iniciativa ad hoc donde haya fondos para capacitaciones, y artículos como radios. Solicitado Punto de Presentación de la Agenda Futura del DM para la Iniciativa de la USC.

El concejal Dong presentó una moción para disolver la Preparación para Emergencias Ad hoc 3.0. VicePresidenta: Lombard, segundo. Voten, todos a favor. Unánime. Pasado.

10. Seguimiento del Establecimiento de Metas del Consejo a. Revisar y discutir los objetivos de máxima prioridad propuestos por el Consejo; Posible selección y aprobación del top 3 para 2025 (@1:43:40)

DIAPOSITIVA: Lista de prioridades

DISCUSIÓN

Presidenta Reyes, comience a trabajar con empresas locales, un Distrito de Negocios, ¿cómo consolidarse? Invitar a MAC, destacar, a través del boletín, los Springs MAC Facebook. Además, señaló la necesidad de servicios básicos.

Concejal Dong, aclaración sobre las principales prioridades, cronograma para el futuro, ¿cómo cumplir con los objetivos?

Reyes, por ejemplo, tema importante de Emerg Prep, tuvo Ad hocs desde 2021, hasta las versiones 3.0. ¿Qué proyectos comunitarios son prioritarios? ¿Qué acciones tomar? Eventos, ¿nuevo Ad hoc?

Diapositiva (@1:47:30) Lista de Prioridades de Objetivos Principales, bilingüe

Dong, señaló que los 3 primeros están centrados en los negocios. BID, Distrito de Mejoramiento Comercial, mucho trabajo. Requiere una votación. Los propietarios dentro del distrito se comprometen a cobrar impuestos para cumplir objetivos, por ejemplo, publicidad, limpieza de calles. En los Springs Plaza, puede necesitar el servicio de recolección de basura, ¿cómo se paga? Seguridad y protección financiada por BIDs. Gol largo, inseguro de su alcance en un período ad hoc. MAC puede hacer recomendaciones, el supervisor considera el apoyo, vaya al condado para recibir atención.

Otro señaló: "Explore los servicios de apoyo para los residentes de bajos ingresos". Posible, desarrollar una Lista de Recursos.

Otro señalado: "Organizar un foro de negocios para involucrar a los propietarios de negocios locales". Buena idea. Con la ayuda de Marcos. Recientemente asistí al primer evento de propietarios de negocios asiáticos en So Co. Recomendé mantenerse enfocado en la pieza de negocios. Tiempo limitado para demasiados proyectos. Acércate a los dueños de negocios voluntarios.

Reyes, sí, notó el compromiso empresarial/destacado, buena evaluación. ¿Temas comunes y realistas? Por ejemplo, celebrar un foro de negocios, invitar a So Co Econ Dev, por ejemplo, aprender a hacer una licencia de negocio artesanal / comida desde casa.

Sup Hermosillo, buenas ideas, algunas tangibles. Pero no es bueno gravar a la industria alimentaria ahora, difícil llegar a fin de mes. También Permit Sonoma nuevo programa, "Pasos", colaboración dentro del condado, por ejemplo, carrito de comida, comida rápida. Se recomienda invitarlos a presentar al MAC, materiales bilingües. Trabaje con Marcos, Tim Zahner, Cámara para hacer eventos amigables para los negocios en los Springs para apoyar a la comunidad.

Además, recientemente se llevó a cabo el Foro de Seguridad Pública, importante para la comunidad empresarial. Sí. Concéntrese en mejorar los negocios de los Springs. Ayuda a romper los silos de comunicación.

Señaló "Vivienda". Me reuní con Caitlin Cornwall de Sonoma Valley Collaborative, buenas ideas sobre vivienda, posible que el condado las apoye, recomendó que MAC hiciera lo mismo. Por lo tanto, concéntrese en esos dos: componentes de vivienda y negocios.

VicePresidenta Lombard, aclaración, otro en la lista: "Permiso de vivienda del Registro de Alquiler de Sonoma"?

Hermosillo, no puede soportar eso ahora, necesita mantener segura la información de los miembros de la comunidad.

Lombard, ¿quién sugirió el BID? ¿No conoce los costos? **Dong**, sugirió, tiene experiencia con él. **Reyes**, también sugerencia para la vivienda, una lista de personas de bajos ingresos disponibles. **Dong**, ese era el número uno de la lista. Se trata de "explorar servicios de apoyo para los residentes de bajos ingresos, refugio, alimentación, salud mental, empleo, transporte". Incluso podría tener un elemento de vivienda sobre los recursos que tenemos en vivienda. **Reyes**, por lo que los servicios/necesidades básicas juntos.

Dong, sobre el apoyo a los más vulnerables, de bajos ingresos y a las empresas. Encabezando la lista. Toma esos dos objetivos y haz tareas individuales para cumplir los objetivos.

Reyes, sugirió consolidarse en una o dos ideas realistas. **Dong**, MAC puede hacer cualquier cosa. ¿Quién lidera? **Reyes**, ¿cómo avanzar? Haga una lluvia de ideas de manera organizada, pregunte qué necesidades vemos en la comunidad que podemos hacer, ya sea un pequeño evento único, una lista de recursos, cree Ad hocs para hacerlo. Y los Ad hocs pueden ser 1 persona o hasta 3. ¿Cómo generar un impacto directo?

Henderson, en mayo, reunión en la escuela con 10 organizaciones. Hay tantos grupos diferentes. Reúna todo o concéntrese en un objetivo, por ejemplo, vivienda o negocio para personas de bajos ingresos. Señaló dos lugares que identifican a los Springs: la reapertura de Larson Park, SOS para personas de bajos ingresos, también Farmers Market tiene espacio para más vendedores o puestos, sugirió donar espacio a empresas u otra organización.

Hermosillo, recordó a MAC que el Mercado de Agricultores de los Springs Plaza necesita contrato. Para continuar, debe ser un valor agregado para la comunidad directamente

relacionada con el condado. Sugirió preguntar a la salud mental conductual a la mesa. Tabla de latas MAC. Para respaldar el contrato libre.

Henderson, RE: reciente discusión comunitaria de MAC sobre el cierre de la escuela Flowery, hubo 10 empresas aquí hablando sobre el impacto del cierre de escuelas en ellas. Habla con ellos, cuídalos, apóyalos. Hazlo divertido y accesible para la comunidad.

Hermosillo, en el centro de la ciudad en una discusión sobre un tema, por ejemplo, "Quédate hasta tarde después de las 8" pm. Crea ideas para impulsar las empresas.

Reyes, aclaró que esta lista de objetivos es un borrador bruto, considere la consolidación. Los servicios sociales en la cúspide. Cómo hacer eventos, producir videos para las empresas de los los Springs, participar. Sé realista, por tiempo limitado.

Lombard, propuso elegir 2 temas de la lista: 1. apoyar a las empresas locales. 2. Servicios de apoyo social para residentes de bajos ingresos. Deja a los demás a un lado. Vuelva a traer el artículo.

Reyes, de acuerdo. La próxima vez, la agenda de agosto, tome el top 2 - Apoyo a las empresas locales y servicios de apoyo social.

Admin Chávez, continúe la conversación hasta la próxima reunión, agosto. Posponer resolución, votación.

Reyes, consolida las principales prioridades.

Henderson, ¿cuáles son las formas de utilizar los lugares principales de los Springs Famers Market, Larson Park? **Reyes**, sí, buenas ideas, pero primero avanza con selecciones. Sí, mire escuelas, espacios verdes, otros lugares en los Springs.

Dong, por ejemplo, Hacienda, buen espacio al aire libre para una gran reunión. Bienvenidos a otras ideas.

Reyes, Manantiales es el Verano, Fetters, Boyes, Agua Caliente.

Henderson, para la publicidad, corre la voz en los lugares, por ejemplo, en el puesto de Farmers Market. **Reyes**, puede distribuir información y folletos sobre cualquier tema.

La concejal Fernández presentó una moción para seleccionar las dos prioridades: apoyar a las empresas locales y los servicios y recursos sociales. Concejal Dong, segundo. Votar. Todos a favor. Unánime. Pasado.

Comentario público, zoom. Ninguno.

10. Actualización de SVCAC a. Reciba actualizaciones informativas de la Presidenta de la Comisión Asesora de Ciudadanos del Valle de Sonoma (SVCAC) (@2:09:40)

Admin Chávez, 2 presentaciones: #1. El Jardín Botánico de Sonoma, Glen Ellen, CAC revisó una solicitud de permiso de uso del sitio de 17,000 pies cuadrados para un nuevo centro de visitantes, ampliando el estacionamiento, bicicletas, ADA y hasta 36 eventos comunitarios al

año. Modelo de museo para aumentar la programación pública, el acceso y la sostenibilidad a largo plazo. #2. Para viviendas asequibles, la Ciudad de Sonoma, proyecto de vivienda de ingresos mixtos de 50 unidades, con 13 unidades asequibles, incluye estacionamiento, espacio abierto, retención de roble patrimonial, borrador de EIR cerrado para comentarios públicos hoy.

Gran reunión, presentaciones, participación.

La VicePresidenta Lombard, preguntó quién sustituirá al Concejal Norman en su ausencia. Presidenta Reyes, voluntarios invitados. Ninguno. La administradora Chávez, proporcionará actualizaciones. El personal que asistirá será Jessica Barajas y Anna Tamayo. Miércoles 23 de julio próxima reunión.

Comentario público, zoom. Ninguno.

11. Actualizaciones de proyectos ad hoc y comunitarios Los concejales brindan breves actualizaciones sobre los proyectos actuales y las actividades ad hoc. (@2:12:05)

La Presidenta Reyes pidió actualizaciones

- Solicitudes de Financiamiento para Proyectos Comunitarios, VicePresidenta Lombard, se ha completado el nuevo Formulario de Solicitud. Se disolverá Ad hoc en la próxima reunión
- Preparación para Emergencias 3.0, finalizado
- Los **Springs Farmers Market, Admin Chavez**, necesita más vendedores. Fomentar la presentación de nuevas solicitudes. Marcha sin problemas, buena asistencia. Disolver Ad hoc en la próxima reunión. **Henderson**, se inscribió para 2 horas al mes. Met con proveedores, solo 3-4. **Reyes**, MAC hacen divulgación.
- Vivienda, informó el concejal Dong, en marzo, tenía ideas, necesita más discusión sobre si es práctico hacer un Registro de Unidades de Alquiler. Teniendo en cuenta el número de lotes baldíos, determine las opciones disponibles para la vivienda, como incentivo. Los datos no están fácilmente disponibles. Proyecto de la COSUDE pendiente. O para un registro de ADU, el objetivo es obtener un conteo preciso en los Springs. Estos proyectos requerirían personal, financiamiento, no ahora con límites de financiamiento, se eliminarían los puestos de personal del Condado. Se recomienda esperar. Luego disuelva Ad hoc hasta la próxima vez.

Admin Chavez, recordatorio de traductores apagados a las 9pm

- Portabicicletas, concejal Henderson y Norman, recomendaron disolver Ad hoc. Quedan 6 portabicicletas, deje que Cal Trans decida las ubicaciones. A menos que se produzca un video para el sitio web.
- Cajas de Servicios Públicos, Administración Chávez, trabajando con Samuel Jiménez y Will B de Cal trans Asuntos Legislativos para acelerar los pasos, avanzando lentamente.
- Los **Springs Community Plaza**, sin actualización
- Adopt-a-Road, Presidenta Reyes, Sonoma los Springs Rotary se acercó a MAC para colaborar. Nos reuniremos con ellos.

Comentario público, Zoom. Ninguno

12. Consideración de futuros puntos del orden del día a. Revisar la lista en curso y proponer temas adicionales en la agenda. (@2:20:39)

Presidenta Reyes, Presupuesto para el nuevo año fiscal de MAC

Comentario público, zoom. Ninguno

13. Se levanta: 8:58 p. m.

Contacto: Betzy Chavez, Representante de Campo Bilingüe del Primer Distrito, Condado de Sonoma Betzy.Chavez@sonoma-county.org

Reunión MAC de los Springs 07-09-25 - Sonoma TV You Tube https://www.youtube.com/watch?v=xGsaSpPYU1s&t=4s

Los materiales relacionados con un punto de esta Agenda presentados al Consejo Asesor Municipal de los Springs después de la distribución del paquete de la agenda están disponibles para inspección pública en la Oficina de la Junta de Supervisores ubicada en 575 Administration Drive, Room 100-Al, Santa Rosa, CA, durante el horario comercial normal. También puede encontrarlos en el sitio web de los Springs MAC en

https://sonomacounty.ca.gov/springs-mac

Nota: La consideración de los puntos se llevará a cabo de la siguiente manera:

Presentación del proponente 2. Preguntas de los Comisarios 3. Preguntas y comentarios del público 4. Respuesta del proponente, si procede 5. Comentarios de los Comisionados 6. Resolución, si se indica

Enlaces Web: Condado de Sonoma: https://sonomacounty.ca.gov/ Juntas selectas y Comisión

Para obtener ayuda de accesibilidad con este documento, comuníquese con la Junta de Supervisores al (707) 565-2241, fax al (707) 565-3778, TDD al (707) 565-2241 o a través del Servicio de Retransmisión de California (marcando 711).

Para obtener ayuda con la accesibilidad de este documento, por favor, póngase en contacto con la Junta de Supervisores al (707) 565-2241, Fax al (707) 565-3778, TDD al (707) 565-2241 o a través del Servicio de Retransmisión de California (marcando al 711)